
Artikel-Nr.
Item no.

Beschreibung
Description

63500050 Flüssiggummi, 175 g-Dose, klar-matt, zum Versiegeln von Löt- und Schnittstellen
mibenco®-Flüssiggummi PUR dient zur Abdichtung und zum Schutz von Löt- und Schnittstellen an Barthelme LEDlight 
flex STANDARD IP66-MFC LED-Streifen. Die langlebige UV- und witterungsbeständige Lösung wird nicht spröde oder 
brüchig und ist frei von Silikon, Schwefel und Chlor. 

Liquid rubber, 175 g can, clear matt, for sealing solder joints and cutting edges
mibenco® liquid rubber PUR is used to seal and protect solder joints and cutting edges on LEDlight flex STANDARD IP66-
MFC LED strips. This durable UV- and weather-resistant solution does not become brittle and is free of silicone, sulphur 
and chlorine.

Artikel-Nr.
Item no.

Beschreibung
Description

50991800 ESD-Erdungsset, bestehend aus Erdungsbaustein, Spiralkabel 1,8 m und Handgelenkband |
ESD earthing set consists of earthing module, spiral cable 1.8 m and wrist bracelet

Um spätere ESD-Schäden beim Verbau zu vermeiden, bieten wir Ih-
nen Antistatikbänder mit Erdungsanschluss an. Das Antistatikband 
wird am Handgelenk befestigt und erdet die verarbeitende Person. 
Über einen hohen Widerstand wird jegliche Ladung abgeleitet und 
unsere Produkte können sicher verarbeitet werden.   

SICHERE VERARBEITUNG MIT ESD-
SCHUTZ | SAFE PROCESSING WITH 
ESD PROTECTION

MIBENCO®-FLÜSSIGGUMMI |  
MIBENCO® LIQUID RUBBER

Dieser Artikel ist mit einem Schuko-Netzstecker, Typ F (CEE 7/4) versehen.   
Für die Verwendung in anderen Ländern sind ggf. passende Stromadapter erforderlich.| 

This item is provided with a Schuko power plug, type F (CEE 7/4).   
�For use in other countries, suitable power adapters may be required.

Siehe Verarbeitungshinweise Seite 381 | see processing notes page 381

In order to avoid ESD damage during installation, we offer antistatic 
straps with earthing connection. The antistatic strap is attached to 
the wrist and earthed the person working on it. Any load is dissipa-
ted via a high resistance and our products can be safely processed.   

www.barthelme.de | 251
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